

En la isla, al mes . . . 2'50 ptas.
Resto de España, al mes . . . 2'50 »
Extranjero, al año . . . 50'00 »

Número suelto . . . 15 céntimos
Número atrasado . . . 20 »

Anuncios: PAGO ANTICIPADO

Año LXXX

EL BIEN PÚBLICO

PORTAVOZ DE LA FEDERACION LOCAL DE SOCIEDADES OBRERAS (U. G. T.)
Y DE LA AGRUPACION SOCIALISTA

Mahón, sábado 27 de Febrero de 1937

Redacción y Administración:
Rampa Abundancia, 30
Teléfono 84

Telegramas: «BIEN» MAHON

No se devuelven los originales

Núm. 19164

Los crímenes de los fascistas no lograrán provocar sino nuestra profunda indignación y nuestra mayor fe en el triunfo COBARDES... Teneis próximo vuestro fin. EL PUEBLO OS APLASTARA

PROCLAMAS

En las guerras suelen emplearse armas de muy diversa calidad.

No solamente es utilizada la fusilería, los cañones y los morteros, sino que también es de gran interés esa metralla que actúa sobre el alma de los combatientes y que conocemos por el nombre de proclamas.

No son pocos, los que al ver cruzar por sobre sus cabezas la silueta de los aviones enemigos, rechazan todo temor si divisan también que en vez de las mortíferas bombas, somos obsequiados por el enemigo con unos mensajes escritos, pidiéndonos un día la rendición y otro invitándonos a meditar sobre nuestra situación, para ellos seguramente apurada.

La metralla de las bombas, siembra la destrucción y la muerte muchas veces, sin embargo, otras se reduce al consiguiente susto sin otros resultados positivos. De su metralla, son muchos que saben y pueden defenderse porque con unas simples y elementales enseñanzas, pronto puede uno si no de una manera absoluta, con muchas probabilidades, evitar las consecuencias destructoras de su criminal acción.

De los daños que causa la prosa escrita en las proclamas, ya no son tantos que sepan defenderse con igual probabilidad de éxito.

Los combatientes curtidos, los luchadores sinceros y probados, saben perfectamente el efecto desmoralizador que representa la proclama, para aquellas gentes simples y timoratas que no estando seguras de la causa que dicen defender, no lo están tampoco de la propia situación en la lucha que se viene sosteniendo.

En la mayoría de los casos, suele ser la proclama un síntoma de inferioridad por parte del que la lanza.

El que cuenta con medios suficientes para conseguir el aplastamiento de sus enemigos, no trata en vano de infundirle inútil terror.

Sin embargo, no es poca la gente que a través de esos ridículos mensajes, trata de ver toda una serie de amenazas que en su calenturienta imaginación ya entrevé realizadas a plazo fijo.

Y eso es precisamente el objeto que trata siempre de perseguir el autor de las proclamas.

Unas veces el temor, otras la desconfianza en los propios dirigentes, todo lo cual conduce a idéntica finalidad. Sembrar la desorientación para conseguir el desaliento y todos aquellos otros resultados que por la fuerza de las armas, no podría conseguir.

Concededores de la naturaleza humana, buscan un efecto, el cual no es posible esperar se produzca en esta tierra curtidora ya en las luchas por el progreso de los pueblos.

En una de esas últimas proclamas lanzadas por uno de los aparatos enemigos que ha volado sobre nuestra isla, y que por casualidad, ha llegado a nuestras manos, podemos apreciar toda la impotencia de nuestros enemigos.

Para crear un estado de opinión, adverso a una de nuestras primeras autoridades de la isla, lo califica de fascista y lo presenta ya dispuesto a la traición.

Si nosotros desconociéramos los motivos y cómo se ha producido la sublevación en España y no supiéramos también que en ciertas esferas eran altamente sugestivos los planes fasciosos y que para conservarse leales a los poderes legítimos de la República era necesario un mayor espíritu de sacrificio que el preciso para sumarse a las huestes de la traición, podríamos tal vez dar crédito a esas especies venenosas para las que ya estamos curados en salud.

Las autoridades menorquinas tienen además de la confianza del verdadero y legítimo Gobierno de España, la confianza del pueblo menorquín que se siente compenetrado con ellas y al lado de ellas ha de luchar para hacer inaccesible el acceso a esta isla de la facción que asola los campos y ciudades españolas.

El pueblo menorquín, el culto pueblo menorquín, ha de contestar con su desprecio a todas las especies calumniosas que puedan venir de nuestros enemigos, sabiendo ya de antemano que han de merecer todo nuestro apoyo, toda nuestra confianza, aquellas mismas personas que a criterio de aquellos, puedan traicionarnos. Seguramente es que tienen a toda prueba su lealtad.

Hay que fortificar también nuestras defensas contra esos ataques literarios. Y la mejor defensa es la confianza en la propia fuerza, la fe en la causa que se defiende y la compenetración absoluta con los altos mandos, ya que todo ello en estrecha unión, ha de conducirnos a la victoria final sobre la cobarde facción.

Conseguido ello, no harán mella en nuestras almas esas ridículas proclamas, que veremos caer cual aquellas hojas otoñales, como símbolo de una vida que languidece.

JULIUS

INCISOS

Barbarismo

MAÑANA clara, mañana de primavera en invierno. El sol va ascendiendo lentamente aclarando con su luz nítida y bienhechora, unas pequeñas nubecillas blancas.

La luz clara del día, viene a imponerse sobre la luz tenue e indecisa de la madrugada.

Por la ciudad transitan unos vecinos madrugadores, mujeres que van a la compra, campesinos con sus carros llenos de verduras, de leche, de productos agrícolas. La mayoría de ciudadanos duerme aún.

De pronto un estampido horrible viene a turbar la tranquilidad de esta mañana de primavera en invierno.

Los vecinos sobresaltados se levantan precipitadamente, cubriéndose con una prenda cualquiera y corren a refugiarse al sótano o refugio más cercano. Los estampidos menudean.

Es un bombardeo. Una escua drilla de aparatos enemigos tripulados por unos miserables asesinos, vienen a destruir nuestros hogares y matar a nuestros familiares o a nuestros amigos.

Nuestros valientes artilleros entaban combate con los piratas del aire. Sin cesar disparan contra ellos, diez, veinte, cincuenta, cien cañonazos. El duelo, la pugna entre los propósitos de los aviones facciosos y nuestros defensores, se prolonga hasta diez, quince minutos. Las defensas antiaéreas consiguen romper la formación de la escuadrilla enemiga y hacer desviar a los aparatos de su objetivo que es la ciudad.

Muchos artefactos caen fuera del casco de la población, ahorrando quizá víctimas inocentes. Los pájaros criminales, acosados por nuestro fuego, huyen en todas direcciones, dejando caer ya sin precisar su mortífera carga.

No ha sido posible impedir sin embargo, que sufriéramos algunas consecuencias de la criminal hazaña.

INDISCRECIÓN

Firmado por una persona a quien no conozco y que en cambio tiene la pretensión de conocerme a mí, ha salido un artículo en el que su autor traza un autorretrato de mi carácter, especie de horóscopo barato, o vaticinio de astrólogo de los que vemos en las secciones de anuncios por palabras.

Brevísima va a ser la contestación a mi biógrafo desconocido, pues no sería lícito perder el tiempo en pequeñeces y porque no puede merecer mi atención quien se fija en detalles personales para hacer entrever que discrepa de mis ideas.

Siempre resulta divertido que le hagan a uno adelantos sobre el carácter, cualidades o defectos, aunque sea disparatado como buena ventura de gitana, si por lo menos, son como esta vez, gratuitos los servicios.

Es extraño que quien tiene pretensiones de psicólogo, desconozca el hecho de que los poetas o escritores trágicos o sentimentales, son en su vida particular, de carácter bullicioso y viceversa. Está lo demostrará lo expuesto que está en equivocarse quien traza biografías tomando por base la prosa de unos artículos.

Mis cuentos, es posible que a alguien le parezcan indiscretos. Yo no persigo que todos los que me leen, estén conformes con lo que escribo. No andaría descaminado quien pensara que a algunos deseo no agradecerles, pues esto para mí es síntoma de que ando acertado.

Hay indiscreciones que son beneficiosas si se cometen a sabiendas y van encaminadas a un fin noble y provechoso para la causa.

En cambio, trazar biografías de personas desconocidas y dar lecciones gratuitas de discreción sin indicar el motivo concreto que ha producido el desagrado, es un caso de indiscreción de una extravagancia incomprensible.

DIÓGENES

Visado por la censura

Y en otra casa, medio derruida por una explosión, yace una víctima inmolada por los asesinos del aire. Es un ciudadano, un antifascista convencido, un buen amigo a quien la metralla enemiga ha segado la vida, otra más en la horrorosa lista de sus crímenes.

Y ante el cadáver, una mujer que llora y sus hijos que lloran también la muerte de su marido y de su padre.

Y más allá un chiquillo de corta edad que juega con los escombros de la casa derruida, inocente criatura que por sus pocos años, no puede concebir la magnitud de la tragedia que tiene ante sus ojos.

La bestia fascista, próxima a sucumbir ante el empuje del pueblo, da sus últimos aleteos cual estertores de agonía. Hasta en sus últimos momentos mata y destruye, justificando así toda su obra, toda su existencia, basada en el crimen y en la destrucción.

Esto es el fascismo: Barbarie. Destrucción. Muerte.

¡¡¡Cobardes!!!

DIÓGENES

NOTAS DEL DÍA

ENTIERRO DE LAS VICTIMAS DEL BOMBARDEO DE AYER

Se celebró ayer tarde el acto del entierro de las víctimas del bombardeo de ayer.

El acto resultó imponente, acudiendo el pueblo en masa. A la hora anunciada fué trasladado el cadáver de nuestro malogrado camarada Rafael Pons Pons, desde el local social de la C. N. T. en donde había sido instalada la capilla ardiente, a la Clínica Menorca en cuyo benéfico establecimiento estaban expuestas las otras víctimas.

El fúnebre cortejo estaba presidido por familiares de las víctimas, por el señor Comandante Militar de Mahón, ayudantes, jefes y oficiales francos de servicio, Delegado Especial del Gobierno de la República, vocales de la Junta Administrativa, miembros del Comité de Enlace, Comités de todos los partidos antifascistas y organizaciones sindicales y numerosísimo público.

Seguían unas ventiscas coronas, ofrenda de familiares.

Al acto asistió también una compañía del Regimiento de Infantería con bandera y música.

El señor Comandante Militar dirigió unas expresivas palabras a la muchedumbre, palabras llenas de emoción, que fueron escuchadas en medio de un imponente silencio.

El desfile duró larguísimo rato, dando el pueblo una muestra de su dolor por la criminal hazaña fascista y demostrando su fe inquebrantable en el triunfo de nuestra causa.

Con profundo dolor nos enteramos de que ha fallecido también víctima de las heridas sufridas durante el repugnante bombardeo de ayer, el ciudadano camarada Juan Garriga.

LA VELADA DE ANTEAYER

Un gran éxito constituyó la velada lírica que tuvo lugar antes y en el Principa y en la que se puso en escena la comedia lírica en dos actos de nuestro director camarada Deseado Mercadal «La Canción del Mar».

Juanita Tuduri cantó con gusto su partecilla, siendo muy aplaudida en la alborada del primer acto y en todas sus intervenciones.

Plácida Pons en su papel de Carmela, la niña celosa y enamorada, estuvo muy bien, cantando con gracia y cosechando muchos aplausos.

De ellos Mauricio Barba cantó con afinación notable, sobresaliendo en la serenata del primer acto y en la romanza del último cuadro, en la que fué aplaudidísimo.

El papel de don Roberto encontró en Juan Rintort un intérprete entusiasta.

Con buena escuela de canto moduló los difíciles pasajes de la obra y cosechó ovaciones en la salida y en el lloro con la triple especialmente.

Juan Sintes (Vicentico en la obra) cantó y bailó con gracia e hizo las delicias del público en sus acertadas intervenciones.

Francisco Seguí en todo momento dió vida al personaje del patrón Andrés y fué muy aplaudido en un mató. Ernesto Sintes

voluntarioso y bien de expresión, bregó con su difícil papel de Job, saliendo airoso de su cometido.

Alfonso Martínez y Lorenzo Sintes muy bien en sus intervenciones.

Párrafo aparte merece el conjunto de señoritas y el coro de caballeros, ambos muy nutridos y ajustados.

El coro introducción del segundo acto tuvieron que biseñarlo, igualmente que la marcha de los marineros del último cuadro.

La orquesta también nutrida y afinada fué aplaudidísima en el intermedio, de difícil ejecución.

El autor fué llamado al palco escénico al final de los dos actos.

La escena bien presentada y la labor de los apuntes fueron factores importantes que coadyuvaron al éxito artístico de la obra.

El teatro rebosaba de concurrencia.

Mañana domingo, a ruegos del público, se repetirá este programa que tanto éxito ha conseguido en su recuento.

ENLACE MATRIMONIAL

El día 25 del actual, a las once de la mañana, tuvo lugar ante el Juez de este partido, la boda de la agraciada señorita María Barro Pons con nuestro compañero en la organización sindical, Jaime Alsina Sastre. Actuaron de testigos por parte de la novia, don Bernardo Hernández, oficial del Ejército retirado, y por la del novio, nuestro camarada José Caules Juan, vocal de la Junta Administrativa de nuestro Ayuntamiento.

Felicitemos cordialmente a las madres de los recién desposados señoras Juana Pons y Magdalena Sastre, respectivamente, deseando eterna luna de miel a los novios, no dudando obtendrán la felicidad que por sus cualidades personales son acreedores.

MOVILIZACIÓN

El Comité de Guerra, Auxiliar del Mando, comunicó que el día 27 del actual, a las 15 horas, se encontrarán en el Cuartel de la Explanada todos los movilizados pertenecientes a las compañías cuartas, quintas, sexta y cuarta y quinta de los Batallones de Reserva números 4 y 5 respectivamente.

El día 28 a las ocho horas se encontrarán también en el mismo cuartel los pertenecientes al Batallón de Reserva número 3.

CONTRIBUCIONES

Los contribuyentes por rústica, urbana e industrial de esta isla que no hubiesen hecho efectivas sus cuotas del tercer y cuarto trimestres de 1936, podrán hacerlo en la Recaudación de Contribuciones situada en Anunciavay 20, de esta localidad, de nueve a doce, en los días laborables que median hasta el 30 de Junio próximo y con el recargo que establece el decreto del Ministerio de Hacienda del 4 de Enero último.

Pasada dicha fecha y con arreglo al expresado decreto, se incautarán, por el Estado, los bienes de los contribuyentes que resulten morosos.

Lo que se anuncia para general conocimiento.

Mahón 25 de Febrero de 1937.— El Recaudador, B. Caules.

Información Radiotelegráfica

El desarrollo de las operaciones en Oviedo

Gijón.—Prosigue con intensidad la lucha en las calles de Oviedo.

Nuestra aviación bombardeó los sectores facciosos, destruyendo los parapetos construidos por éstos en las primeras líneas de trincheras.

En la ocupación de la Casa del Jabonero se sabe que nuestra artillería tuvo que destruir casi completamente el edificio.

Los facciosos opusieron durísima resistencia que no logró más que retardar algo la conquista de la importante posición que unas horas después caía en poder de las tropas republicanas.

Nuestros soldados persiguieron a los facciosos que huían en todas direcciones.

Llegamos hasta la Plaza de América, ocupando varios edificios que fueron inmediatamente fortificados para evitar sorpresas.

También se ocupó el antiguo chalet de Melquiades Alvarez.

En todo el camino nuestras fuerzas de Sanidad y refuerzos tuvieron que ir recogiendo numerosísimos cadáveres que dejaron los enemigos.

El sector de Buenavista se halla casi todo en nuestro poder.

Las fuerzas antifascistas no se han lanzado a la conquista de las últimas posiciones rebeldes del interior de Oviedo, porque falta conquistar algunas posiciones de Monte Naranco y Olivares, desde las cuales, las baterías enemigas baten un sector de la ciudad y se estaría a merced de su fuego.

No hay posibilidad de que la resistencia de los facciosos sea de mucha duración después de los descalabros sufridos últimamente.

Por otra parte, no pueden recibir refuerzos de ningún sitio, puesto que todas las vías de comunicación están en nuestro poder.

La conquista de las últimas posiciones de Naranco y Olivares será la señal para el último y definitivo ataque a Oviedo.

En el sector de Trubia, hemos conquistado las primeras trincheras en Rivielles.

Los facciosos se han replegado en el Hospital y desde el Depósito de Agua, en nuestro poder se les bate con eficacia.

La toma de la Casa de Zabala fue relativamente fácil, puesto que se acalló primero a las baterías del Naranco que intentaban dificultar nuestra acción, consiguiendo luego la ocupación de la citada Casa, tras fuego de ametralladora y mortero.

Ultimas noticias de la lucha en Oviedo

Asturias.—Sigue la penetración en Oviedo, tomándose casas en la calle de González de Saba y en el Barrio de San Lázaro, quedando en nuestro poder el matadero viejo.

El Gobierno de Euzkadi comunica que nuestras fuerzas de Ubidea, dispersaron un convoy enemigo que iba por Huma.

En Marquina, se presentó en nuestras filas un soldado del Regimiento n.º 2.

Santander.—Por el sector de Reinoso llegaron a nuestras filas 4 paisanos.

Frente Aragón

División Ascaso: Duelo de artillería durante media hora en la Granja del Cuervo. Por la noche fuego de ametralladora.

División Durruti: Se ha verificado con normalidad los servicios de descubierta sin observar nada nuevo.

División Maciá Company: El enemigo después de los quebrantos sufridos en los combates de estos últimos días, no da señales de vida.

En las posiciones de la sierra Alcubierre, también se ha sostenido fuego de fusil entre una patrulla de exploración nuestra y un grupo enemigo que intentaba fortificar una casilla en ruínas que ya días atrás quería ocuparla.

Ante el fuego de nuestros fusiles han abandonado su intento, retirándose a las antiguas posiciones rápidamente.

Por las inmediaciones de Perdiguera se han visto varias secciones de caballo haciendo ejercicios.

En Fuentes siguen trabajando en la construcción de la nueva carretera a Quinto.

Un aparato faccioso aterriza en nuestras líneas

Madrid.—En uno de los sectores de los frentes de Madrid ha aterrizado un aparato alemán modernísimo, marca Heinkel, por falta de visibilidad.

El piloto y el ametrallador, de nacionalidad alemana, han sido hechos prisioneros.

Desmintiendo una noticia

Madrid.—Varios periódicos desmienten la noticia de que el ex Presidente de la República española señor Alcalá Zamora, haya reclamado a su hijo que lucha en la Brigada Mixta del sector del Jarama, siendo admirado por sus compañeros.

El Gobierno inglés amonesta a los facciosos españoles

Valencia.—El Gobierno inglés ha ordenado a su embajador que trasmita a los facciosos de Mallorca su enérgica protesta por la agresión de que fueron víctima dos destroyers británicos cuando se dirigían a Malta, por un avión salido del aeródromo de Palma.

Decreto de Hacienda

Valencia.—Un decreto del Ministerio de Hacienda dispone la habilitación de créditos con destino a las viudas o familiares de marinos y militares que hayan resultado víctimas de la guerra y sus familiares se encuentren sin medios económicos.

Un proyecto de ley de Justicia

Valencia.—La reunión ministerial, presidida por el camarada Largo Caballero, ha empezado a las 4 y media de la tarde, terminando a las 10 de la noche. A la salida el ministro Jesús Hernández, encargado del departamento de Instrucción Pública, ha indicado a los periodistas que el titular de Justicia, camarada García Oliver, había sido encargado de redactar un proyecto de ley, según el cual, será respetada la vida a todos los prisioneros que puedan

probar que al hacer armas contra el pueblo y las fuerzas gubernamentales, han obrado por la coacción y bajo el dilema de hacerlo o ser fusilados.

Llegada del nuevo subsecretario de Guerra

Valencia.—Ha llegado el nuevo subsecretario de Guerra Carlos de Baribar, el cual ha tomado inmediatamente posesión de su cargo.

Una disposición de la «Gaceta»

Valencia.—La «Gaceta» dispone que los alcaldes pueden delegar en los tenientes de alcalde servicios del Registro Civil.

Declaraciones de un aviador alemán hecho prisionero

Jaén.—El aviador alemán, hecho prisionero últimamente en Sierra Morena, ha hecho importantes declaraciones al Mando leal.

Dice que hace dos meses llegó a España. Es natural de Berlín y confirma que el número de aviadores alemanes que se encuentra en España es crecidísimo.

Añade también que se vio obligado a tomar tierra ya que fué imposible arreglar la avería producida al aparato en pleno vuelo, por el fuego de nuestras baterías antiáreas.

Pilotaba un modernísimo trimotor Junker. Un bimotor de los que le acompañaban, tocado también, intentó aterrizar, pero advertido de la presencia de nuestras fuerzas, pudo darse a la fuga, ya que la avería era de menor importancia.

Hacia el Ejército Popular

Barcelona.—Aumenta el entusiasmo para ir a la formación del Ejército Popular.

Se organizó una manifestación monstruo que recorrió las calles de la ciudad en su parte más céntrica plaza de Cataluña, Ramblas, etc., la cual pidió unánimemente el mando único y la rápida estructuración del Ejército Popular.

Los alumnos de la Escuela de Guerra desfilaron ante el coronel director, vitoreando a la República.

NOTICARIO EXTRANJERO

Refriega entre comunistas y anticomunistas

Orán.—En una refriega sostenida entre vendedores de periódicos, comunistas y anticomunistas, ha resultado muerto un individuo por disparo de revólver.

Degrelle, detenido

Bruselas.—A la salida de un mitin, el energúmeno de Degrelle, jefe rexista, secundado por una pandilla de sus adláteres, vociferaron e intentaron agredir a los oradores.

La Policía, no obstante la resistencia opuesta por los que acompañaban al jefe rexista belga, detuvo a éste llevándolo a la Comisaría, quedando luego detenido.

Los servicios de policía han sido reforzados.

Crecida del Sena

París.—Continúa de una manera alarmante la crecida

del Sena. En el puente de Austerlitz las aguas llegan a 4 metros sobre el nivel normal.

Lhindberg a Calcuta

Hong Kong.—El célebre aviador Charles Lhindberg ha salido para Calcuta.

Yugoeslavia dicta la prohibición sobre voluntarios

París.—Se tienen noticias de que Yugoslavia ha dictado medidas para prohibir la marcha de voluntarios a España.

Las medidas adoptadas en lo que se refiere a pasaportes y otros extremos, son parecidas a las que han puesto en vigor otras potencias.

Aumento del ejército checoslovaco

Praga.—El ejército checoslovaco que constaba en la actualidad de 40.000 hombres, ha sido aumentado hasta a 200.000.

Movimiento de buques en el Estrecho de Gibraltar

Gibraltar.—Estos días se nota gran movimiento de buques ingleses en el Estrecho, con motivo sin duda de la próxima aplicación del control.

La escuadra inglesa del Mediterráneo parece acudirá también al Estrecho.

Un periódico mejicano publica unas declaraciones del general Miaja

Méjico.—El periódico «Nacional» publica unas declaraciones del general Miaja en las que se dice que el problema militar en todos los frentes de Madrid, ya mejorando de día en día.

Los facciosos han fracasado en su intento de cortar las comunicaciones de Levante.

Nuestro ejército ha conseguido una eficiencia envidiable y Madrid no podrá ser tomado, por muchos mercenarios extranjeros que recibiera el traidor Franco.

Grave accidente en Bélgica

Bruselas.—En Brest cerca de la frontera holandesa, ha ocurrido un grave accidente militar, resultando muertos 8 oficiales y 7 heridos cuando manipulaban un cañón de grueso calibre.

El ministro de Defensa Nacional ha salido inmediatamente en automóvil para el

lugar del accidente a fin de averiguar las causas originarias del mismo.

El crucero «Royal Hoack» llega a Gibraltar

Gibraltar.—Ha llegado a este puerto, procedente del de Valencia, el crucero inglés «Royal Hoack», que fué alcanzado por una bomba durante el bombardeo de la aviación negra en la ciudad del Turia.

CONVOCATORIA

De conformidad con lo que preceptúa el artículo 25 de los Estatutos de esta Sociedad, se convoca a los accionistas a una Junta General Extraordinaria que tendrá lugar el día 4 de Marzo próximo, en el domicilio social del Banco, a las diez de la mañana en primera convocatoria y a las once de segunda, para proceder a la elección del representante de los accionistas que ha de formar parte del Comité Directivo, que se crea en virtud del Decreto del Ministerio de Hacienda de 3 de Octubre de 1936.

Para asistir a dicho acto, los poseedores de acciones al portador, deberán proceder de acuerdo con lo que dispone el artículo 23 de los referidos Estatutos.

Ciudad de 22 de Febrero de 1937.—Banco Comercial de Ciudadela.—V.º B.º—El Delegado del Gobierno, Francisco Mercadal.

3 8

Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

El próximo domingo, día 28, se celebrará el congreso anual de esta Federación en el local social plaza Pablo Iglesias 12, bajo el siguiente orden del día:

Sesión Preparatoria del Congreso; Revisión de credenciales; Constitución del Congreso; Examen de la gestión de la Comisión Ejecutiva; Revisión de cuentas; Proposiciones; Designación de la Comisión Ejecutiva; Ruegos y preguntas; Clausura del Congreso.

Radio Comunista de Mahón

Habiendo acordado este Comité la renovación del cargo de Consejero, se anuncia por medio de la prensa para que pueda ser solicitado.

El pliego de condiciones, obra en poder de la Secretaría de Organización, en donde se informará a quien lo solicite, en las horas hábiles de 6 a 8 de la tarde todos los días.

El plazo para presentar dichas solicitudes terminará el día 15 del próximo mes de Marzo.

Mahón 23 Febrero de 1937.—Por el Comité, El Secretario de Organización: J. M. Pallicer. 3-4

LEED Y PROPAGAD

«EL BIEN PUBLICO»

Imprenta «EL BIEN PUBLICO»

GRANDIOSA VELADA LÍRICA
DOMINGO día 28 Febrero 1937, a las 5'30 tarde en el
TEATRO PRINCIPAL DE MAHÓN
 A petición de numerosas familias que no pudieron asistir el jueves por falta de localidades

PROGRAMA
 1.º Himnos Nacional e Internacional, por la orquesta.
 2.º Reposición de la aplaudida comedia lírica en 2 actos y 4 cuadros, letra y música del director del «Crifón Mahonés», **Desgado Mercadal**, titulada

La Canción del Mar
 El producto líquido de esta velada será entregado al Excmo. Sr. Comandante Militar, para ser destinado a atenciones militares de esta isla.

Para encargos en taquilla el viernes y sábado de 5 a 7 tarde y el domingo de 11 y desde las 3 en adelante

SALON VICTORIA
 ÚNICAMENTE ESPECTÁCULOS DE CALIDAD

Sábado, a las 6 y 9'15.—Domingo, a las 3'15, 6 y 9'15.—Lunes a las 6
 GRAN PROGRAMA DE REPRESSES, DE ÉXITO COMPLETÍSIMO

EL TORRENTE VENGADOR
 Comedia de aventuras, al estilo de ZANE GREY, por KEN MAYNARD y «Tarzán».

La Verbena de la Paloma
 La obra inmortal del arte lírico español. La música que más fielmente refleja el espíritu de nuestra escena. La obra más aplaudida en todos los tiempos.
 La más grande creación de Miguel Ligeró, Raquel Rodrigo, Charito Leonis

CASINO DEL CONSEY
 Sábado, a las 6 y a las 9'15.—Domingo: A las 3'15, 6 y 9'15
 Martes: A las 6 en punto

Programa de acción policéfica, de verdadero dinamismo

JUGANDOSE LA VIDA
 y
LOBOS PASTORES
 Dos películas que es el compendio de las novelas de aventuras de emoción sin límites. Unos horas de constante interés, de escenas que llevan al rojo vivo todos los sentidos: de la lucha viril contra los «parásitos» de la sociedad.

¿Quiere usted ver bien?
 Compre sus gafas en la
Relojería Obercie
 FERMIN GALÁN, 23
 MAHÓN